



EU-Declaration of Conformity EU-Konformitätserklärung

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of:

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt:

Manufacturer
Hersteller

HARTING Electric GmbH & Co. KG, Division ICPN

Address
Anschrift

**Wilhelm-Harting-Str. 1
32339 Espelkamp
Germany**

Product(s)
Produkt(e)

Ha-VIS eCon 3000.02

See Attachment
Siehe Anhang

The products as described above are in conformity with:

Die oben beschriebenen Produkte erfüllen die Vorschriften der:

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (recast)

Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (Neufassung)

Applied standards:

Angewandte Normen:

Reference number <i>Referenznummer</i>	Edition <i>Ausgabe</i>	Reference number <i>Referenznummer</i>	Edition <i>Ausgabe</i>
EN 50581	2012	EN 61000-6-2	2005
EN 55022	2010	EN 61000-6-2/AC	2005
EN 55024	2010	EN 61000-6-4	2007
		EN 61000-6-4/A1	2011

Espelkamp,
2016-04-20


Uwe Gräff
Managing Director

Espelkamp,
2016-04-20


Dimitrios Charisiadis
Director ICPN

This declaration does not include guarantees of quality or durability. The safety instructions are to be respected. The user is self-responsible for the evaluation of the information and the concrete measures derived from it. Besides that, HARTING is liable only for culpable, intentional or grossly negligent acting as long as no mandatory legal liability for damages of life, body, health or Product Liability Act exists.

Diese Erklärung beinhaltet keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantien. Die Sicherheitshinweise sind zu beachten, wobei der Anwender für die Bewertung der Informationen und die hieraus abgeleitete konkrete Verwendung selbst verantwortlich ist. Im Übrigen haftet HARTING nur für schuldhaftes, vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln, soweit nicht eine zwingende gesetzliche Haftung für Schäden an Leben, Körper oder Gesundheit oder nach dem Produkthaftungsgesetz besteht.

Product <i>Product</i>	Part number <i>Artikelnummer</i>
Ha-VIS eCon 3041BT-AD-PP	24031041120
Ha-VIS eCon 3041B-AD-PP	24031041130
Ha-VIS eCon 3041BT-AF-PP	24031041220
Ha-VIS eCon 3041B-AF-PP	24031041230
Ha-VIS eCon 3042BT-AD-PP	24031042120
Ha-VIS eCon 3042B-AD-PP	24031042130
Ha-VIS eCon 3042BT-AF-PP	24031042220
Ha-VIS eCon 3042B-AF-PP	24031042230
Ha-VIS eCon 3060BT-A-PP	24031060020
Ha-VIS eCon 3060B-A-PP	24031060030
Ha-VIS eCon 3061BT-AD-PP	24031061120
Ha-VIS eCon 3061B-AD-PP	24031061130
Ha-VIS eCon 3061BT-AF-PP	24031061220
Ha-VIS eCon 3061B-AF-PP	24031061230
Ha-VIS eCon 3080BT-A-PP	24031080020
Ha-VIS eCon 3080B-A-PP	24031080030
Ha-VIS eCon 3041GBT-AD-PP	24035041120
Ha-VIS eCon 3041GB-AD-PP	24035041130
Ha-VIS eCon 3041GBT-AF-PP	24035041220
Ha-VIS eCon 3041GB-AF-PP	24035041230
Ha-VIS eCon 3042GBT-AD-PP	24035042120
Ha-VIS eCon 3042GB-AD-PP	24035042130
Ha-VIS eCon 3042GBT-AF-PP	24035042220
Ha-VIS eCon 3042GB-AF-PP	24035042230
Ha-VIS eCon 3043GBT-AC-PP	24035043320
Ha-VIS eCon 3043GB-AC-PP	24035043330
Ha-VIS eCon 3050GBT-A-PP	24035050020
Ha-VIS eCon 3050GB-A-PP	24035050030
Ha-VIS eCon 3051GBT-AD-PP	24035051120
Ha-VIS eCon 3051GB-AD-PP	24035051130
Ha-VIS eCon 3051GBT-AF-PP	24035051220
Ha-VIS eCon 3051GB-AF-PP	24035051230
Ha-VIS eCon 3052GBT-AC-PP	24035052320
Ha-VIS eCon 3052GB-AC-PP	24035052330
Ha-VIS eCon 3060GBT-A-PP	24035060020
Ha-VIS eCon 3060GB-A-PP	24035060030
Ha-VIS eCon 3061GBT-AC-PP	24035061320

This declaration does not include guarantees of quality or durability. The safety instructions are to be respected. The user is self-responsible for the evaluation of the information and the concrete measures derived from it. Besides that, HARTING is liable only for culpable, intentional or grossly negligent acting as long as no mandatory legal liability for damages of life, body, health or Product Liability Act exists.

Diese Erklärung beinhaltet keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantien. Die Sicherheitshinweise sind zu beachten, wobei der Anwender für die Bewertung der Informationen und die hieraus abgeleitete konkrete Verwendung selbst verantwortlich ist. Im Übrigen haftet HARTING nur für schuldhaftes, vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln, soweit nicht eine zwingende gesetzliche Haftung für Schäden an Leben, Körper oder Gesundheit oder nach dem Produkthaftungsgesetz besteht.

Ha-VIS eCon 3061GB-AC-PP	24035061330
Ha-VIS eCon 3070GBT-A-PP	24035070020
Ha-VIS eCon 3070GB-A-PP	24035070030

This declaration does not include guarantees of quality or durability. The safety instructions are to be respected. The user is self-responsible for the evaluation of the information and the concrete measures derived from it. Besides that, HARTING is liable only for culpable, intentional or grossly negligent acting as long as no mandatory legal liability for damages of life, body, health or Product Liability Act exists.

Diese Erklärung beinhaltet keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantien. Die Sicherheitshinweise sind zu beachten, wobei der Anwender für die Bewertung der Informationen und die hieraus abgeleitete konkrete Verwendung selbst verantwortlich ist. Im Übrigen haftet HARTING nur für schuldhaftes, vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln, soweit nicht eine zwingende gesetzliche Haftung für Schäden an Leben, Körper oder Gesundheit oder nach dem Produkthaftungsgesetz besteht.